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Na manhã desta quinta-feira, dia 11 de novembro, foi realizada mais uma reunião ordinária
do Conselho de Alimentação Escolar (CAE), no Salão de Reuniões da Secretaria Municipal
de Educação.

Os Conselheiros e a Nutricionista da Rede Municipal, Manoela Melo, debateram acerca
dos checklists apresentados e dos relatórios referentes às visitas executadas nas seguintes
Unidades Escolares: CEI Irene Oliveira Mota, CEI Padre José Orlando Duarte, Escola
Municipal Ester Siqueira de Souza, Escola Municipal Professor Roberto Magalhães, Escola
Municipal Laurindo Lins Cavalcanti e Escola Municipal Oswaldo Celso Maciel.

O encontro também teve como pauta a apresentação dos seguintes EPIs: luva, avental,
máscara, calçado profissional e touca com aba.

Na sequência, foi feito o agendamento das próximas visitas escolares, da próxima reunião
deste Conselho e, encerrando o momento, a leitura da ata.

Vale enfatizar que a Secretária Gisângella Cavalcante marcou sua presença e fez questão
de interagir com todos os membros, visto que o CAE desempenha uma função de extrema
relevância, pois suas ações e decisões refletem no processo educacional do Município.

https://www.saobentodouna.pe.gov.br/glossario/funcao/
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#notíciassbu
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